

Abordan salud en segunda reunión de transición

Equipo de Alfredo del Mazo expone a Delfina Gómez la **situación actual del sistema, sus desafíos, así como la condición en la que está el ISSEMyM**

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Ayer se realizó la segunda reunión de transición entre los equipos del mandatario Alfredo del Mazo Maza y de la gobernadora electa, Delfina Gómez Álvarez, en la que abordaron temas relacionados con el sector Salud.

En este encuentro se presentó a la morenista la situación actual del sector, incluido el Instituto de Segu-

ridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMyM).

En el salón *Guadalupe Victoria*, en Palacio de Gobierno, el secretario de Salud, Francisco Fernández Clamont, y el director general del ISSEMyM, José Arturo Lozano Enríquez, señalaron los desafíos que enfrenta la entidad más poblada del país y expusieron las estrategias que actualmente permite ofrecer atención a las familias.

Alfredo del Mazo destacó la importancia de acercar los servicios de

salud a las familias y proporcionar a los profesionales del sector instalaciones adecuadas y seguras.

Delfina Gómez dijo que la salud es un tema prioritario, así como la prestación de servicios que permitan a los mexiquenses contar con una atención de calidad, de ahí la relevancia de conocer el panorama en este rubro en la entidad.

“La salud es un derecho fundamental al que todos los mexiquenses deben tener acceso. Revisamos cada rubro de la salud pública del

Estado de México, con el objetivo de enfocar las acciones de gobierno a brindar una atención médica integral y de calidad”, expresó.

Gómez Álvarez añadió que es importante mantener la prestación y calidad de servicios de salud en beneficio de los mexiquenses.

En la mesa de trabajo se tocaron temas como las estrategias para prevenir enfermedades, la planificación y gestión de los servicios del sistema de salud, además, el estado del ISSEMyM, la instancia encar-

gada de ofrecer los servicios a los empleados del gobierno estatal y de los 125 ayuntamientos.

Por parte del equipo de Delfina Gómez asistieron Horacio Duarte Olivares, coordinador de la transición; Higinio Martínez Miranda, delegado especial de Morena para el proceso electoral del Estado de México, y Jorge Armando Barriguete Meléndez, investigador y académico experto en temas de salud.

Por el grupo de Del Mazo estuvieron los secretarios de Gobierno, Luis Felipe Puente; de Salud, Francisco Fernández Clamont; de Finanzas, Rodrigo Jarque Lira; de Justicia y Derechos Humanos, Rodrigo Espeleta Aladro, y Arturo Lozano Enríquez, director del ISSEMyM. ●

DELFINA GÓMEZ

Gobernadora electa del Edomex

“Revisamos cada rubro de la salud pública del estado, con el objetivo de enfocar las acciones de gobierno a brindar una atención médica integral y de calidad”



Alfredo del Mazo y Delfina Gómez coincidieron en la importancia de ofrecer un sistema de salud de calidad a los mexiquenses.

Analizan temas del sector Salud en trabajos de transición en gobierno

Segundo encuentro. El equipo de la administración estatal y de la gobernadora electa trataron puntos como el estado financiero del Issemym, el acceso a los servicios y el esquema de profesionales médicos

MONSERRAT MATA
TOLUCA

Para abordar temas relacionados con el sector salud y el estado del Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (Issemym), se realizó la segunda reunión de transición entre el gobernador Alfredo Del Mazo Maza y la gobernadora electa Delfina Gómez Álvarez.

En el Salón Guadalupe Victoria, en el Palacio de Gobierno, se reunieron con el secretario de Salud, Francisco Javier Fernández Clamont y el director general del Issemym, José Arturo Lozano Enríquez.

En el encuentro se expusieron las estrategias que actualmente permiten “ofrecer atención a las familias mexiquenses con un sistema de amplia cobertura, moderno, accesible y atendido por profesionales”.

También se analizó cómo se encuentra el sistema de salud estatal, que es el más grande del país, con más de 20 mil profesionales de la medicina y 30 mil enfermeras y enfermeros, mil 296 unidades médicas, 70 hospitales y más de 8 mil 400 camas hospitalarias.

Del mismo modo, se dio a conocer el funcionamiento y los retos a los que se enfrenta el Issemym, que se ubica entre las cuatro instituciones más importantes del sector.

En la reunión, el gobernador subrayó la importancia de que las familias mexiquenses tengan acceso a los servicios de salud, además de proporcionar a las y los profesionales del sector instalaciones adecuadas y seguras.

“Llevamos a cabo la segunda reunión de transición con la Gobernadora Electa, @delfinagomez, en la cual tratamos el tema de Salud”, compartió en sus redes sociales.

Por su parte, la maestra Delfina Gómez enfatizó que la salud es un tema prioritario, así como la prestación de servicios que permitan a las y los mexiquenses contar con una atención de calidad, de ahí la relevancia de conocer el panorama en este rubro en la entidad.

“La salud es un derecho fundamental al que todos los mexiquenses deben tener acceso. Revisamos cada rubro de la Salud Pública del Estado de México con el objetivo de enfocar las acciones de gobierno a brindar una atención médica integral y



La mesa de trabajo fue en el Salón Guadalupe Victoria, del Palacio de Gobierno. ESPECIAL

Se expusieron las estrategias actuales para atender a los mexiquenses

de calidad”, aseguró la gobernadora electa, Delfina Gómez.

Preocupa Issemym: Martínez

Al retirarse del Palacio de Gobierno, el delegado especial de Morena para el Proceso Electoral en el Estado de México, Higinio Martínez Miranda, informó que en esta segunda mesa además de la atención a la salud en el estado, también se trataron puntos como el funcionamiento y estado financiero del Issemym y los ocho hospitales inconclusos heredados desde la administración estatal encabezada por Eruviel Ávila Villegas.

“Nos preocupa el Issemym por su situación económica, por supuesto, nos preocupa el tema de salud, porque hay que darle la atención a todos los mexiquenses (...) vamos a revisar los hospitales que no se hayan terminado, es decir, la verdad se los digo con respeto, todo no pro-

cupa, pero estamos ahora en la etapa de recabar información más allá de la que ya tenemos”.

Reiteró que será “una nueva administración que tendrá que tener un nuevo sello, se le va poner un nuevo sello en todos los aspectos, así es que todos los temas están relacionados”.

¿Quiénes participaron?

Del gobierno estatal estuvieron Luis Felipe Puente Espinoza, secretario general de Gobierno; Francisco Javier Fernández Clamont, secretario de Salud; Rodrigo Jarque Lira, secretario de Finanzas; Rodrigo Espeleta Alandro, secretario de Justicia y Derechos Humanos, y Arturo Lozano Enríquez, director General del Issemym.

Mientras que del lado de la maestra fueron Horacio Duarte Olivares, coordinador de la Transición; Higinio Martínez Miranda, delegado especial de Morena para el proceso electoral; Jorge Armando Barriguete Meléndez, investigador y académico experto en temas de salud, así como Verónica Serdán Zamudio; Celina de la Lanza; Elizabeth Halley Castillo y Arturo Roberto Hernández Tapia, expertos en la materia. ■

PRIORIDAD

Garantizar los servicios básicos durante el cambio de gobierno es prioridad: Duarte



Señaló que el diálogo ha sido respetuoso. ESPECIAL

El coordinador de la Transición de la gobernadora electa Delfina Gómez, Horacio Duarte Olivares, señaló que la prioridad del proceso es que los servicios básicos no se suspendan y garantizar que tengan continuidad.

“Evidentemente como todo gobierno que llega le imprime su sello, su distintivo, que en este caso ya lo hemos trazado con la maestra”.

Resaltó que en las mesas de trabajo se ha tenido un diálogo respetuoso, teniendo como principal eje delinear las acciones de la administración entrante.

También detalló que las reuniones continuarán como un canal de comunicación, entre el equipo de Delfina Gómez y la administración de Alfredo Del Mazo, para que se hagan llegar de mayor información.